



Se reúnen pilotos de ASPA en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- La Asociación Sindical de Pilotos Aviadores de México expresó a la Cámara de Diputados su desacuerdo con la iniciativa enviada por el Ejecutivo Federal para reformar las leyes de Aeropuertos y Aviación Civil. La mayor preocupación de los pilotos es la aplicación del cabotaje. Los pilotos de ASPA descartaron que con las nuevas disposiciones se busque atender las observaciones de la administración federal de Aviación de los Estados Unidos para que México recupere la categoría uno suspendida hace dos años.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANnNfhzWleQSnAQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212831&parId=75F18D3264FEE48F%212812&o=OneUp>